

**Hilden, den 12.11.2012**

Der Bürgermeister

AZ.: I/80 Hze

WP 09-14 SV 80/021

## **Mitteilungsvorlage**

**öffentlich**

**EXPO-REAL 2012, Messebericht**

**Beratungsfolge:**

Wirtschafts- und Wohnungsbauförderungsausschuss

**Sitzung am:**

28.11.2012

**Bemerkungen**

---

**Beschlussvorschlag:**

Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen.

**Erläuterungen und Begründungen:**

Für die Stadt Hilden sind in 2012 vier Vertreter auf die 15. Internationale Immobilienmesse nach München gefahren: Bürgermeister Horst Thiele, der 1. Beigeordnete Norbert Danscheidt, für die Wirtschaftsförderung Peter Heinze und Christian Schwenger. Gleichermaßen war das Stadtmarketing Hilden mit dem Geschäftsführer Volker Hillebrand auf der EXPO REAL aktiv.

Wie in den Vorjahren begleitete der Gewerbepark-Süd die Hildener Mannschaft. Fussballstar Paul Breitner stand wieder Pate für den Kreis Mettmann und lobte den Kreis als Raum für gute Geschäftsbedingungen.

Von den 38.000 Teilnehmern besuchten 50 Vertreter das Team aus Hilden. Gestartet, diskutiert oder weiterentwickelt wurden rund 30 Projekte, darunter zwei Ansiedlungsgesuche für das Kreuz Hilden, die Zukunft des Gewerbepark-Süd, einzelnen Industrieansiedlungen, bauliche Maßnahmen in den Gewerbegebieten, diverse Einzelhandelsideen für die Hildener Innenstadt. Außerdem wurden wieder Kooperationen mit den Wirtschaftsförderungen anderer Städte angestoßen.

Auf der EXPO-REAL kommen Immobilienexperten verschiedener Sparten aus Finanzierung, Bauwirtschaft, Entwicklung, öffentlicher Verwaltung, Immobilienbetreiber, Immobilieneigner, Fondmanager und Andere zusammen, um die bauliche Zukunft zu gestalten.

Auf der Immobilienmesse in 2011 ist die Projektierung für das Einkaufszentrum am Warrington-Platz (Saturn, Kaiser's, Adler) mit der Hahn-Gruppe, Bergisch Gladbach geboren worden.

gez. Norbert Danscheidt  
1. Beigeordneter